## 道德通信

能美市立辰口中学校 平成28年 7月19日(火) NO. 4



### 7月の心のテーマ『奉仕の心』

明日は1学期の終業式です。今学期を振り返ってみて、どうだったでしょうか。 「道徳の時間」を通して、新しい気づきや感動、心の成長などはあったでしょうか。いよいよ夏休みが始まります。勉強に部活動にと忙しい毎日になるかと思いますが、一人一人が自分自身の目標を持ち、充実した夏休みを過ごして下さい。



## ~親子の架け橋一筆啓上『親子の手紙』より~

7月の道徳の時間を使って、全学年全クラスで「親子の手紙」に取り組みました。この取り組みは、石川県教育委員会が実施しているもので、普段なかなか面と向かって言えないことや今だから言えること、今聞いてほしいことなどを、手紙を通して伝える、というものです。『家族』について改めて考えるいい時間となりました。

いつも大会の応援とかしてくれてありがと う。大会の日の朝は、「がんばれ」と言ってく れるし、それでしっかりと走ることができまし た。次は受験があるので、そのときも応援して くれるとうれしいです。 お兄ちゃんみたいに、私もいつか一人暮らしをするのかな、と考えると時々寂しくなります。不安にもなります。だから、私は今をお母さんたちと幸せに過ごしたいです。これからも仲良くやっていこうね。

#### 「素直になれない」

最近そう思うようになった。自分が悪いと分かっていても素直になれない。でも本当はもっと素直になりたいよ。私が素直になるまで、もうちょっと付き合ってくれる?

いつも私の話を笑顔で聞いてくれるお母さん。「テストが難しかった。」とか、「授業が眠たかった。」とか、話す内容は何気ないことばかりだけど、お母さんと話すのは、いつも楽しいです。ありがとう。

中学生になって、私は学校と部活に忙しくなって、パパは仕事で、だんだん会う機会が少なくなってさみしかった。でも、前に私が入院したときに仕事を休んでまでずっと横にいてくれてうれしかった。ありがとう。

いつも楽しい家庭をありがとう。お母さんは サッカーの自主練につきあってくれて、お父さ んはけがの処置をしてくれて、おじいちゃんは 僕の送り迎えなどをしてくれて、ありがとう。 世界一、楽しい家庭だね。 試合で負けた日、いつまでも立ち直れない自分を明るく立ち直らせてくれたのがめっちゃうれしかった。本当は悔しくてイライラしてるはずなんに…。そのこともあって今は楽しくバスケができています!ありがとう!!

いつも私の話を聞いてくれたり、温かく見守ってくれてありがとう。特に、部活のことでは 反抗したり、迷惑ばかりかけてごめんね。卒部 までの残りの時間、最高の演奏をしたいです。 これからも応援してね!

いつも勉強で分からないところを自分の時間をけずってまで教えてくれてありがとう。教えてくれているのに嫌な態度をとってしまうけど、本当は私のことを一番に考えてくれるお母さんをみんなに自慢したいです。

パパへ いつも泥まみれのキッタナイ 服で帰ってくるパパ。「農業って古い。」って思ったことも何回もあるけど、私はその仕事をほこりに思う。ボロイ作業着で野菜とにらめっこしてるパパが大好き。

# 保護者の皆様へのお願い

※7月21・22日の個人懇談会の際に、お子様が書いた手紙を各担任の方からお渡しします。お手数ですが、返事を書いていただき、8月5日(金)の全校登校日に持たせて下さい。 よろしくお願いいたします。

